



En política hay envidia, los Haces están acostumbrados a que hablen mal de ellos, dicen

La polémica del “voto fantasma” del diputado federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Pedro Haces ya fue aclarada, y aunque se haya tratado de una falla en el sistema del voto en la Cámara de Diputados o que alguien pudiera haber tratado de ponerle una trampa al congresista federal, él sigue adelante y “bien”, dijo el diputado local por la Ciudad de México, Pedro Haces Lago.



El hijo del operador político de la bancada de Morena en San Lázaro, indicó que en la política siempre hay envidias por liderazgos como el de su padre, pero cuando hablan de ellos, bien o mal, significa que “van caminando y avanzando”.



De visita en San Lázaro, el legislador local dio por buena la explicación dada por las autoridades en el recinto, las cuales aseguraron que por una “intermitencia técnica”, apareció el voto de su padre en una sesión a la que no acudió.

También repitió la versión de su progenitor, respecto a que no estaba en Nueva York viendo la final de la Serie Mundial de Beisbol, sino “trabajando” en un lugar que tampoco precisó.

“Es una falla en el sistema de la pantalla (...) mi papá no estuvo aquí, estaba trabajando y eso es lo que pasó”, replicó.

Cuestionado respecto a la animadversión que el liderazgo de su padre ha generado en la bancada morenista en el Palacio Legislativo, agregó que en política eso es común, pero las críticas y señalamientos quieren decir que está haciendo “bien” las cosas”.

“Yo creo que en la política y en todo hay mucha envidia, pero al fin de cuentas lo que importa es el acta y es lo que vale, en términos legales lo que vale (...) estamos acostumbrados a que hablen mal, pero eso quiere decir que vamos bien, estamos caminando y avanzando, ¡seguro!”, expresó.

Comprueben que estuvo en el béisbol

En tanto, el diputado Haces Barba insistió en la versión de que el 30 de octubre él no estuvo en la Cámara de Diputados pero tampoco en el Nueva York, viendo la Serie Mundial.

Volvió a retar a los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN), a quienes responsabilizó de poner en evidencia que no votó por la supremacía constitucional, pero su sufragio si apareció en el tablero electrónico de San Lázaro, a que demuestren que sí estaba en el estadio viendo el béisbol, en lugar de legislando en el recinto.



“Pero ese día no estaba y ojalá algunos de los señores, los azulitos, que dicen que me vieron, además ojalá lo demuestren, me gustaría que lo demostraran, los reto a que me muestren los pitufos. ¡Que lo demuestren, que lo demuestren!, que jurídicamente hagan lo pertinente”, enfatizó.

Dijo que dejen de estar pensando dónde estuvo o no la semana anterior, porque lo están haciendo sentirse importante si se preocupan.

“Dejen que mi esposa se preocupe dónde ando”, pidió.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/5/en-politica-hay-envidia-los-haces-estan-acostumbrados-que-hablen-mal-de-ellos-dicen-664230.html>